

Dr. Bastian Reichardt

Bewerbung um die Delegation in den Bundesausschuss



Vater von zwei Töchtern

Ko-Sprecher DIE LINKE. Königswinter

Mitglied der **Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft**

seit 2020: **Sachkundiger Bürger** der Ratsfraktion

DIE LINKE. Königswinter

2017-2020: **Sachkundiger Bürger** der Kreistagsfraktion DIE LINKE. Rhein-Sieg

2018-2019: **Kreisgeschäftsführer** DIE LINKE. Rhein-Sieg

Arbeiterkind mit Uni-Abschluss und

Akademiker mit Hartz-IV-Erfahrung

Liebe Genossinnen und Genossen,

unser Landesverband befindet sich in der anstrengenden Situation, zwar der mitgliederstärkste Zusammenschluss der LINKEN zu sein, diese Stärke aber ohne parlamentarische Vertretung ausnutzen zu müssen. Es ist daher wichtig, dass die NRW-Linke geschlossen in den produktiven Austausch mit den anderen Landesverbänden tritt und sich für die Kernthemen der Partei stark macht.

Der Bundesausschuss ist dafür eines der entscheidenden Gremien unserer Partei. Im besten Fall ist der Bundesausschuss sogar das Basis-Gremium der Partei, in dem Genossinnen und Genossen zusammenkommen, die nicht in die Strukturen der Landesvorstände oder der Parlamente eingebunden sind und so von der Basis her Initiativen gegenüber dem Parteivorstand entwickeln können.

In den letzten beiden Jahren durfte ich in dieser Rolle unseren Landesverband als

Ersatzdelegierter im Bundesausschuss vertreten und habe dabei oft erlebt, wie schon vor dem Wahlkampf unsere Positionen ohne Not zugunsten eines unbedingten Regierungswillens zur Debatte gestellt wurden. Wo ich konnte, habe ich die Gelegenheit genutzt, um unsere Alleinstellungsmerkmale – wie etwa die Friedensfrage oder die Klimapolitik – dagegen stark zu machen. Und dies möchte ich in den nächsten zwei Jahren gerne weiterhin tun.

Gemeinsam muss es uns darum gehen, den politischen Konzepten mehr Gehör zu verleihen, die in anderen Landesverbänden als radikal verschrien sein mögen und klarzumachen: Der demokratische Sozialismus kann nicht anders als radikal sein!

Ich bitte um euer Vertrauen.

Solidarische Grüße

Bastian